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Anfrage U. Engel SPD Fraktion

Bitte einige Piktogramme rnit dem Hinweis auf die Höchstgeschwindigkeit
30Km/h in der Mittelstraße an geeigneten Stellen aufbringen.

Straßennamenschilder sowie Wegweiser zur Bahn sind oft in einem
erbärmlichen Zustand, weil durch Moos verschmutzt.
Warum wird von den Bauhofmitarbeitern, die doch täglich in der Stadt
unterwegs sind, dass nicht aufgenommen und weiter gegeben?


